

秋の散策を楽しもう

令和2年10月15日(木)

秋祭りにちなんで、身近な秋を探しに園外保育に出かけました。また園内には年少組が作った秋の食べ物や木の実を使ったみこしを飾り、秋の実りについて話し合いながら、秋祭りのひと時を楽しみました。



みんなが掘ったサツマイモも秋のおいしい食べ物だよ。

ピカピカの天気の中みんなで地域にお出かけです

秋探しにしゅっぱーつ!



歩きながら歌声も聞こえてきて、友達との散歩を楽しんでいました。



おはようございます。

畑で作業しているおばあちゃんに元気にあいさつをしました。



何を植えているのかな?

近隣の神社には秋祭りの幟が立てられているのが見えました。



大きな葉っぱだ! 私の手より大きいよ!



葉っぱのお布団になりそうね。

見たことのない作物に感動していました。

いろんな色があってきれいだな。



風に揺れてかわいいね。

これがお米になるんだね。



初めて間近に見る稲穂にドキドキ・ワクワク



みんなで作ったおみこしの前でハイポーズ!

今年は新型コロナウイルスの影響もあり、地域の秋祭り等、密になることはできなくなってしまいました。しかし、心地よい風を感じながら秋探しをしていく中で、季節の移り変わりや秋の実りへの感謝、自然の不思議さを感じたりする時間を過ごすことができました。また、田畑の農作物を見た時に「幼稚園の畑、次は何をつくるかな」「大きいサツマイモが獲れたよね」と園での栽培活動を思い出し、次の活動への期待を高めていきました。